



平井中だより No.4

鹿嶋市立平井中学校
 <在籍生徒数>
 1年生： 98名
 2年生： 70名
 3年生： 88名 計 256名

R6.7.17

7月

..... 県東地区 総合体育大会 <7/1 (月) ~7/6 (土)>

【県大会出場】

【男子バレーボール部<1位>】



【柔道男子<団体5位>】



【柔道女子<団体5位>】



【男子卓球部<団体6位>】



【柔道男子<個人>】

- 1位 2年男子
- 2位 3年男子
- 3位 3年男子
- 3位 2年男子
- 4位 3年男子

【柔道女子<個人>】

- 1位 3年女子
- 3位 1年女子
- 3位 2年女子

※男女ともにそれぞれ階級は違います。

※県大会 柔道：7/23・24 卓球：7/25 バレーボール：7/25・26

今、吹奏楽部が熱い！



7月21日(日)に県東地区吹奏楽コンクールが神栖市文化センターで行われます。3年生5名が出場します。昨年度は、県東地区吹奏楽コンクール、アンサンブルコンテスト、ソロコンテスト、の全てにおいて県大会に出場しました。県東地区で平井中学校だけでした。今年度も素晴らしい感動ある演奏を大いに期待しています。



美術部 - The Art Club -



美術部は、各自のテーマに基づいた作品作りや各種作品コンクールへの出品に向けて活動しています。美術部の伝統となっている挨拶を大切に、画材の特長を生かした作品づくりを心がけているそうです。また、自分との対話だけでなく部員からの意見も取り入れたり、得意と不得意を織り交ぜたりしながら新たな作品を生み出しているとのこと。

一人一人が取り組んでいることの結果は、秋の「蒼輪祭」で見られると思います。とても楽しみです。

より良い判断をするために～『本当にこれでいいの?』～

2019年度から中学校では道徳が「特別の教科」となり、文章による評価が行われるようになりました。生きていく上でその都度その都度人は様々な判断をします。社会に出てより正しい判断ができるための学習だと私は捉えています。物事に対する価値観は多様です。また、分かっているにもかかわらずしることは限りません。完璧な人間もいないと思います。しかし、何が正しいことか分かっていることを行おうと思った時に、それを堂々と実行できる勇気は大切にしてほしいと思います。

何か判断し行動に出る時、『本当にこれでいいの?』と自問してみるのはいかがでしょうか。その時、どんな答えを出すかは、自分自身です。

(校長 細川 嘉彦)